

Orange élu réseau Fibre numéro 1 au Luxembourg



Orange Réseau Fibre N°1

D'après les données de Speedtest Intelligence® d'Ookla®,
1er semestre 2025. Tous droits réservés.

Les Speedtest Awards™, présentés par Ookla®, sont une distinction d'élite réservée aux fournisseurs fixes et mobiles dans un marché. Basés sur des tests initiés par les consommateurs et des analyses de fond provenant des applications Speedtest®, ces prix représentent la performance réelle du réseau ainsi que la vitesse et la couverture Internet offertes aux clients. Le dernier rapport d'analyse, basé sur les données du premier trimestre 2025, confirme les performances du réseau fibre d'Orange Luxembourg, qui se voit décerner le prix « Ookla's Best Fixed Network Awards™ ».

Une bonne connectivité Internet à la maison contribue grandement au confort de vie. Il est donc essentiel de veiller à la qualité de son réseau fibre pour bénéficier d'une expérience optimale, quels que soient les usages quotidiens.

Pour permettre aux consommateurs de profiter des meilleures performances, l'agence indépendante spécialisée Ookla analyse et compare régulièrement la qualité des fournisseurs d'accès à Internet sur différents marchés.

Le réseau fibre d'Orange confirmé comme étant le meilleur du marché

Dans son dernier rapport Speedtest Connectivity Score (1er semestre 2025), Ookla confirme la position d'Orange comme opérateur luxembourgeois offrant la connectivité fibre la meilleure du marché.

Ces performances ont permis à Orange Luxembourg de recevoir le prix : « Ookla's Best Fixed Network Awards™ »

« Cette reconnaissance constitue pour nos équipes une belle récompense des efforts entrepris depuis plusieurs années afin de proposer des services fibre de pointe au Luxembourg, explique Christophe Van Yck, Head of Network & Strategic Projects chez Orange Luxembourg. Nous avons considérablement investi pour garantir à nos clients les meilleures performances et leur assurer une expérience de connectivité optimale à domicile. »

Une méthodologie robuste et reconnue

Pour établir une comparaison entre les fournisseurs d'accès à Internet, Ookla s'appuie sur une méthodologie rigoureuse. Le score global de connectivité Speedtest attribué à chaque service fibre du marché est calculé en combinant plusieurs indicateurs liés notamment au débit et à la latence du réseau, à la vitesse de chargement d'une page web et à l'expérience de visionnage de vidéos en streaming.

Ces piliers, représentatifs des principaux aspects de la connectivité, sont pondérés différemment dans le score final, comme le détaille Ookla dans son approche méthodologique.

Sur base des scores obtenus, Orange Luxembourg se classe comme meilleur réseau Fibre du marché et donc réseau Fibre numéro 1.

Des performances de débit et de latence supérieures

« C'est notamment grâce à des performances supérieures en matière de débit et de latence que la fibre d'Orange a été reconnue comme le « meilleur réseau » du marché luxembourgeois, poursuit Christophe Van Yck. Ces performances, déterminantes pour garantir une connectivité optimale quels que soient les usages à domicile, ont été rendues possibles grâce à plusieurs innovations dont profitent pleinement nos clients aujourd'hui. »

Innover pour améliorer l'expérience de connexion

Parmi ces innovations, on peut citer :

WiFi 7 : Orange Luxembourg a été le premier opérateur fibre du marché à proposer cette nouvelle génération de réseau sans fil. Elle permet de profiter d'un débit plus élevé et d'une latence réduite. Sa capacité permet également de connecter davantage d'équipements tout en garantissant une expérience optimale pour chaque utilisateur.

La Livebox : La dernière génération de Livebox d'Orange optimise les performances de la fibre selon les usages, facilite la gestion du réseau et contribue à réduire la consommation énergétique des équipements.

Des performances et des services de qualité

Grâce à ces développements, Orange entend maintenir sa position de meilleur réseau fibre du marché et assurer la plus grande satisfaction de ses clients.

« Nos équipes veillent non seulement à garantir les meilleures performances en matière de connectivité fixe, comme en attestent les derniers rapports d'Ookla, mais aussi à assurer un service global de qualité, avec une installation de la fibre en moins de cinq jours et un service après-vente réactif », conclut Christophe Van Yck.